
Des Ersten Beigeordneten Herrn Schier betr. 
Darstellung Bauvorhaben Brombeerweg 
 
Herr Wiesner stellt dar, was in diesem Bereich geplant wird. 
 
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen 
von AM Dr. Pacyna 
1. Kann die Verwaltung verstehen, dass ich verblüfft bin, dass wir hier detaillierte Karten 

in einer mündlichen Mitteilung vorgelegt bekommen, zu denen wir gerne konkreter 
Stellung genommen hätten, wenn die Ausschussmitglieder diese im Vorfeld gehabt 
hätten? (In einer vergangenen Sitzung wurde zugesagt, dieses Thema als 
ordentlichen Tagesordnungspunkt in einer der nächsten Sitzungen zu behandeln.)  

2. Ist die zugesagte Behandlung in einem ordentlichen Tagesordnungspunkt mit den 
Kartenunterlagen und den Gutachten aufgrund der mündlichen Mitteilung jetzt 
erledigt? 

3. Ist der Verwaltung bekannt, dass die jetzt im Bereich des Heimatblickes stehenden 
Pferde gegen Ende des Monats das Gelände verlassen müssen, da das 
Heimablickgelände an einen anderen Eigentümer veräußert ist.  

Antworten: 
In der letzten Sitzung wurde darüber informiert, dass es dort ein Vorhaben gibt. Heute 
wurden die Unterlagen vorgestellt. Die Behandlung als ordentlichen Tagesordnungspunkt 
soll in der nächsten Sitzung erfolgen. Diese Vorlage wird so ausgestattet sein, dass 
entweder der Bauherr bestimmte Unterlagen beigebracht hat oder das 
Genehmigungsverfahren mangels Unterlagen beendet wird.  
4. Gibt es zu diesem Tagesordnungspunkt eine Spaltung in einen öffentlichen und nicht 

öffentlichen Teil? 
Antwort: 
Der Tagesordnungspunkt kann sowohl im öffentlichen als auch im nichtöffentlichen Teil 
behandelt werden. 
 
von AM Kleinekathöfer 
An welche Fristen denkt die Verwaltung, wenn gesagt wird, dass zu einem bestimmten Punkt 
die Unterlagen vollständig sein sollen? 
Antwort: 
Mit Fristsetzung wird gebeten, die restlichen Unterlagen innerhalb von 4 Wochen beizubringen, 
ansonsten würde eine Anhörung zur Ablehnung des Bauantrages erfolgen.  


